
 

 

新しい 1 年が始まりました。     

今後ともご指導よろしくお願いします 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.７４号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

 

みなさまは「議員」をうまく使っていますか？ 
みなさま、日頃お困りになっていることはございま

せんでしょうか？そしてそのお困りごとをどこに 

相談をすれば良いのか？でまた困っているようなこ

とはありませんでしょうか？ 

そんな時は是非浜口にご相談ください！「議員なん

て信用をしていない！」とおっしゃる方もいらっしゃ

るでしょう。もちろんできることできないことがあり

ますが、浜口は問題解決に全力で取り組む覚悟です！ 

浜口がみなさんの「声なき声」をさいたま市政に！ 
浜口は５年間、週に３回づつ駅頭に立たせて頂いて参りました！それは「なぜ」か？                    

それは、駅頭でみなさまの「声なき声」を聴かせて頂くためなんです。 

「議員なんて信用していない。要望を伝えたって何にもしないじゃないか！」とおっしゃる方

もいらっしゃるでしょう。もしかしたらそうした議員も過去にもいたのかもしれません。                        

私もサラリーマンをしていた当時、地元の議員さんに要望を FAX したことがありました。しかし

なんの返信も返ってきませんでした。私も「議員」とはそんなものかと当時は思っていました。 

でもみなさん「政治」を諦めないで頂きたいんです。少なくとも私はみなさまから頂いた   

ご要望をほったらかしには致しません。当然ご要望の中でもできるものとできないものがあり

ます。しかし、できない時には「なぜできないのか？」を必ずご連絡をさせて頂いてきました。

そしてもう一つ私がみなさんにお約束をさせて頂いてきたこと。それは・・・                                  

「全力でご要望解決に取り組む」ということです。                                                           

さいたま市議会の 2 月定例議会が 2 月 2 日～3 月 11 日まで開会しています。是非みなさん

のご要望をさいたま市政に活かすチャンスです。裏面のご要望欄で是非FAXをしてください！ 

                                             浜口けんじおせっかいブログ更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/     浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎回魂を込め書いています！ 

 

 

http://kenji-hamaguchi.jp/

